
2 Pièces

58 m²

Réf. 85244588

395 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez  ce  magnifique  appartement  2  pièces,  parfaitement  tenu  et

dans  un  état  irréprochable,  idéalement  situé  dans  le  secteur  prisé  du

Stanislas,  à  Cannes.  Cet  appartement  lumineux  et  spacieux  bénéficie

d'une  très  bonne  et  pratique  localisation,  à  proximité  immédiate  du

centre-ville,  de  la  Croisette,  du  Suquet,  des  plages  du  Midi,  ainsi  que

du célèbre marché Forville.Vous serez séduit par sa très belle terrasse

et  son  beau  jardin  abrité,  parfaits  pour  des  moments  de  détente  en

plein  air.  Même  depuis  votre  lit,  vous  pourrez  profiter  d'une  vue

imprenable sur la mer.L'appartement offre de ...

Discover  this  magnificent  2-room  apartment,  perfectly  maintained  and  in

impeccable condition, ideally  located in the sought-after  Stanislas area of  Cannes.

This  bright,  spacious  apartment  is  conveniently  located  close  to  downtown,  the

Croisette,  Le  Suquet,  the  Beaches  du  Midi  and  the  famous  Forville  market.You'll

love  the  lovely  terrace  and  sheltered  garden,  perfect  for  relaxing  in  the  open  air.

Even  from  your  bed,  you'll  enjoy  a  breathtaking  view  of  the  sea.The  apartment

offers  plenty  of  storage  space  with  custom-made  closets,  ensuring  perfectly

optimized living space.The property is fully ...
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